

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Puji syukur kehadirat Allah SWT karena atas berkat rahmat taufik dan hidayah-Nyalah sehingga penulis diberikan kesempatan untuk mendapatkan pendidikan yang terbaik.dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Pusat Pengembangan Budaya Sunda Bandung, di Desa Cihideung, Kabupaten Bandung Barat, dengan Pendekatan Perilaku dan Budaya, *Alhamdulillah*. Shalawat salam dan taslim tak lupa pula penulis curahkan kepada Nabi Muhammad. SAW yang telah menjadi teladan untuk kita semua.

Pergi jauh dari kampung halaman dan berjuang sendiri di pulau seberang bukanlah hal yang mudah untuk penulis lewati. Namun orang tua selalu menjadi alasan besar untuk pergi dengan kosong dan pulang membawa hasil. Maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih untuk pejuangku, ayah, Ir.H. Ansarullah, MM., dan ibuku tercinta Hj. Sukmawati, SE., yang telah mengajarkan penulis untuk tetap sabar menghadapi dan menyelesaikan masalah hidup sedari kecil hingga saat ini. Tidak disadari bahwa satu doa dari milyaran doa yang telah dipanjatkan mereka, telah terkabul.

Teruntuk saudara-saudaraku, Ardi Ansarullah, ST., Alfia Ansarullah, S.Gz., M.Gz., Amanah Ansarullah, ST., dan Athifah Ansarullah, doa dan dukungan kalian sungguh sangat berarti hingga penulis bisa menyelesaikan tugas akhir ini tepat waktu. Terima kasih telah menjadi saudara yang menghibur untuk penulis.

Untuk sampai di titik ini sangat tidak mungkin jika dilalui tanpa bantuan pembimbing, Ibu Ratri Wulandari dan Pak Reza Hambali Wilman Abdulhadi, yang tiada lelah memberikan kritik, saran dan masukan yang mendukung. Sesekali merasa terhukum namun hari ini sungguh menyadari bahwa ilmu mereka sangat bermanfaat dan tidak bisa didapatkan ditempat lain. Mereka sibuk, mereka punya keluarga dan mereka pun punya hal lain yang harus dikerjakan. Namun, Ibu dan Bapak selalu meluangkan waktu untuk membagi ilmu berharga untuk penulis yang tak jarang bermalas-malasan ini. Suatu keberuntungan menjadi mahasiswi bimbingan Ibu dan Bapak.

Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ibu Dea Aulia Widyaevan dan Pak Doddy Friesty Arsharsinyo, yang telah menyempatkan waktu untuk menjadi penguji penulis selama proses siding berlangsung. Kritik, saran dan masukan yang membangun membuat penulis dari tidak tahu menjadi tahu.

Tak lupa pula penulis ucapkan terima kasih yang tak henti-hentinya untuk orang-orang yang terlibat dan menjadi saksi dipejuangan penulis menyelesaikan tugas akhir ini,

1. Teman-teman desain interior 2015 dan senior-senior
2. Rissa Melawati, Aninda Samrati Qalbi dan Nisa' Mirrah Ulya
3. DI-39-04A
4. Kak Al Nurul Gheulia, S.Ars
5. Bumi Alit Maket dan tim
6. Dan semua delivery makanan

Terima kasih sekali lagi untuk semua pihak yang telah membantu berjalannya proses penyelesaian tugas akhir hingga saat ini.

Bandung, 17 Juli 2019,

Penulis